

Auch die Vereine, Verbände und Institutionen in Sillenstede machen sich derzeit intensiv Gedanken über die künftige Nutzung des alten Rathauses und des alten Feuerwehrhauses in Sillenstede.

In einem Gespräch mit der Stadt Schortens wurden die verschiedenen Wünsche der unterschiedlichen Institutionen bezüglich der künftigen Nutzung dieser Gebäude dargelegt.

Hintergrund ist, dass im kommenden Jahr das Feuerwehrhaus im Gewerbegebiet in Sillenstede neu erbaut wird und damit die auch von der Feuerwehr in Teilen genutzten Räumlichkeiten des alten Rathauses einer anderweitigen Nutzung zugeführt werden können. Vereinbart wurde, dass die Sillensteder/-innen eine Arbeitsgruppe gründen, ihre Vorschläge und Ideen dazu entwickeln und diese der Stadt zu gegebener Zeit zur Beratung vorlegen.

Ein Teil des möglichen Erlöses aus einem Verkauf des alten Feuerwehrhauses könnte dann im Dorf verbleiben. Nach Vorlage eines entsprechenden Konzeptes werden sich die Gremien des Rates der Stadt Schortens mit dieser Thematik befassen.